



Prepara Morena una nueva disputa por maíz transgénico



El maíz genéticamente modificado para un consumo “distinto al humano” sólo debe entrar en forma fragmentada

Una nueva disputa por maíz transgénico se cocina por parte del Grupo Parlamentario de [Morena](#).

Con la aprobación de una reforma al **Artículo 4 constitucional** por parte de la **Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados**, se pretende que **México** restrinja la importación de maíz genéticamente modificado entero y permita el grano quebrado.